



Premio Reina Sofía de Accesibilidad 2009

El Ayuntamiento de **Arona** ha recibido, en el mes de marzo de 2010, el Premio Reina Sofía de Accesibilidad 2009, que concede el Real Patronato sobre Discapacidad, y que supone "la distinción más prestigiosa en España en esta materia".

El Real Patronato sobre Discapacidad es un organismo autónomo adscrito al Ministerio de Sanidad y Política Social cuya presidencia de honor la ocupa SM la Reina Sofía.

El premio concedido corresponde a la modalidad de accesibilidad universal para municipios de 10.001 a 100.000 habitantes y está dotado con 15.000 euros, financiados a partes iguales por el Real Patronato sobre Discapacidad y la Fundación ACS.

Se trata del tercer galardón que recibe el Consistorio aronero relacionado con la discapacidad, tras el otorgado en el 2005 por la Consejería de Asuntos Sociales del Gobierno de Canarias en la categoría de "municipio turístico para todos" y el concedido por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (Adeac) por la accesibilidad a la **Playa de Las Vistas**.

La finalidad de estos premios es recompensar a los municipios que han desarrollado una labor continuada, llevada a cabo en un periodo de tiempo no inferior a cinco años, en el campo de accesibilidad universal de las personas con discapacidad al medio físico, la educación, el ocio, la cultura, el deporte, el transporte, el turismo y las nuevas tecnologías de la información y de la comunicación. En esta línea, el Consistorio de Arona ha llevado a cabo una amplia apuesta para garantizar la accesibilidad en todas las áreas de la vida: en las vías públicas, edificios públicos, playas, transportes, en las nuevas tecnologías y en el área turística y social.

El premio supone un reconocimiento al municipio de Arona por la labor continuada desarrollada para favorecer la movilidad de las personas con discapacidad.

En 2003 el Ayuntamiento de Arona puso en marcha el Plan Municipal de Accesibilidad cuyo objetivo era la supresión de todas las barreras de la vida diaria: en las vías públicas, edificios públicos, playas, transportes, en las nuevas tecnologías, en el área turística y social.